



Actualización Sobre Incendio Park: Domingo, 8 de Septiembre de 2024 Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste - Equipo 2 John Truett - Comandante Del Incidente

Tamaño: 429,603 acres

Fecha de Inicio: 24 de Julio de 2024

Contención: 99%

Personal Total: 575

Recursos: 1 helicóptero, 12 cuadrillas, 8 camiones de bomberos, 7 topadoras, 23 camiones de agua, 1 masticadoras, 3 astilladoras, 13 excavadoras, 3 máquinas para talar árboles, 6 minicargadoras, 2 apiladoras, 1 retroexcavadora, 5 motoniveladoras

SITUACIÓN ACTUAL: Cosas específicas que necesitan reparación durante la fase de reparación de extinción de incendios se denominan puntos de reparación. La identificación de los puntos de reparación comienza inmediatamente durante la fase de supresión y continúa después de la contención. Ejemplos de puntos de reparación que actualmente se están llevando acabo en tierras del Bosque Nacional Lassen incluyen cercas atravesadas por topadoras, helipuertos y puntos de descenso nivelados en el paisaje, alcantarillas bloqueadas o aplastadas y cruces de arroyos llenos de baches por equipo pesado. El mapa de información pública identifica y muestra el estado de reparación actual de cada punto de reparación. De los 397 puntos de reparación identificados hasta la fecha, más de 150 han sido completados e inspeccionados. Vea el mapa de información pública más reciente en la página InciWeb del incidente. tinyurl.com/2s4y693x.

La Mancomunidad de las Islas Marianas del Norte (CNMI), una comunidad de los Estados Unidos, ha estado proporcionando al incendio Park dos equipos de la isla de Saipan. Los equipos 36 y 32 de CNMI fueron reasignados para ayudar en el incendio Bear después de trabajar varios días con el equipo de Carreteras. De los 29 miembros de la tripulación del Saipan, 14 son bomberos profesionales a tiempo completo y 15 son civiles capacitados en extinción de incendios forestales. Las cuadrillas se encuentran en los Estados Unidos continentales para una asignación de mínimo 60 días para adquirir experiencia adicional en la extinción de incendios forestales.

CLIMA Y SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS: Hoy hará un poco más de frío que ayer, una tendencia que continuará durante toda la semana. Los vientos comenzarán bastante tranquilos y aumentarán a lo largo del día, pero las ráfagas se mantendrán por debajo de una velocidad máxima de 20 mph. Ocasionalmente pueden verse señas de humo desde las carreteras o zonas pobladas, pero las líneas de contención no se ven amenazadas en modo alguno por estos tocones, troncos o troncos aislados y humeantes. Los cielos brumosos y llenos de humo son el resultado de incendios en otros estados. Obtenga información sobre la calidad del aire para su área y vea un mapa de humo aquí: tinyurl.com/ypkfbkyn.

CIERRE DE BOSQUES: Partes de los terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del incendio están cerrados temporalmente por la seguridad del público y de los bomberos. Las personas son responsables de saber dónde se encuentran en relación con el área de cierre. Si está recreando en sus tierras públicas, prepárese y vea la Orden Forestal No. 06-24-07 y el mapa aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notice.

RESTRICCIONES DE INCENDIO: Las restricciones contra incendios siguen vigentes en toda el área. Para más detalles, consulte la Orden Forestal No. 06-24-04 aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notice. Encuentre enlaces a las restricciones de incendios de otras agencias de administración de tierras en el árbol de enlaces de información sobre el incendio Park (URL y código QR a continuación).

**Información sobre incendio Park (Suroeste CIMT 2) 530-414-9298 2024.park@firenet.gov
Árbol de Enlace Incendio Park (enlaces a sitios web de información sobre incendios):
linktr.ee/park_fire**

